

Fertigung von Drehteilen in Füssen

14.04.2020

An unserem zweiten Standort in Füssen sind am 8.4. zwei weitere DMG-Bearbeitungszentren eingetroffen.

Dort wurde eine NEF400 V3 in Betrieb genommen, unsere erste produktive Drehmaschine. Eine 2-Achs-Drehmaschine mit C-Achse und einer Drehlänge von bis zu 650 mm und maximalem Drehdurchmesser von 350mm. Mit dieser Maschine möchten wir zukünftig, neben der Spezialisierung auf Frästeile, unsere Leistungen um vereinzelte Dreharbeiten ergänzen. Damit können wir nun weitere Kundenaufträge vollständig in unserer eigenen Fertigung abwickeln.

Des Weiteren wurde in Füssen eine DMU 50 in Betrieb genommen und erweitert ebenfalls die Fertigungskapazität unserer Zweigstelle.

Einen Überblick über einen Großteil unseres Maschinenparks gibt es hier.

Zurück

- 2000
- 2002
- 2003
- 2005
- 2006
- 2007
- 2008
- 2009
- 2011
- 2012
- 2013
- 2014
- 2015
- 2016
- 2017
- 2018
- 2019
- 2020
- 2021
- 2022
- 2023